

# Saucier+Perrotte Architectes / GLCRM

Lauréat du concours d'architecture pour la future bibliothèque Gabrielle-Roy



Source : Saucier+Perrotte Architectes  
Image : Saucier+Perrotte Architectes

2 octobre 2017

Le design architectural de la future bibliothèque Gabrielle-Roy sera réalisé par le consortium Saucier + Perrotte / GLCRM. Le design proposé permettra d'habiter et d'animer tous les niveaux du bâtiment afin de proposer une expérience de la bibliothèque riche alternant entre projection et introversion. Les citoyens découvriront une vision ouverte et accessible de la bibliothèque renforcée par des aménagements décloisonnés qui favorisent les échanges, le partage et la mutualisation.

Quatre firmes d'architecture étaient en lice lors de ce concours. Le jury, qui a sélectionné le projet de Saucier + Perrotte / GLCRM, a cité les principaux éléments qui expliquent les « forces » de la proposition : l'intégration urbaine soignée ; la qualité esthétique et signalétique du design architectural ; l'apport de lumière naturelle au sous-sol ; la localisation de la salle de diffusion ; la simplicité et la clarté de lecture des cheminements intérieurs et le potentiel élevé de revitalisation du quartier.

« On a tout de suite vu la nécessité d'amener de la transparence, de continuer les espaces publics à l'intérieur, d'animer la rue Saint-Joseph. De placer à l'avant-plan sur la rue Saint-Joseph les fonctions qui vont attirer l'attention des gens. »

« C'est très lumineux. Ça va être un phare pour Saint-Roch. Ça va être une splendeur. C'est très audacieux »  
-- Régis Labeaume, maire de la ville de Québec